

Liebe Bewohnerinnen und Bewohner,
heute ist Montag, der 18. August

Schon 1810 wurden "Zuckertüten" im Osten von Deutschland, in Thüringen und Sachsen, erfunden. Mitte des letzten Jahrhunderts erkannte man dann auch im restlichen Deutschland, dass das Versüßen der Einschulung, manchen Kindern die Schule schmackhafter werden ließ.

In dieser Woche ist es wieder soweit! Für voraussichtlich 41.253 Kinder beginnt in Rheinland-Pfalz „der Ernst des Lebens“ – und natürlich mit einer Zuckertüte!



www.brauchwiki.de



<http://www.dorsten-transparent.de>

Angebote für die kommende Woche:

Montag, 18. August	15.30 Uhr	Filmnachmittag mit Andrej im Obergeschoss
Dienstag, 19. August	15.30 Uhr	Erzählrunde mit Mike
Mittwoch, 20. August	16.00 Uhr	Basteln mit Sabine und den Ehrenamtlichen
Donnerstag, 21. August	10.30 Uhr	Gottesdienst
Freitag, 22. August	10.00 Uhr	Bewegungsrunde mit Mike
	15.30 Uhr	Spielerunde mit Sabine und den Ehrenamtlichen

Wir wünschen Ihnen eine fröhliche Woche!

Ihr Team des Seniorenzentrums

i.V. Elke Penner

Soziale Betreuung und Ehrenamt